



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ESCUELA DE MEDICINA

MATERIA:

Propedéutica, semiología y diagnóstico

DOCENTE: Dra. Angelita Yesenia Gómez Gallardo

ALUMNO: Heydi Antonia Coutiño Zea

4 - "B"

LUGAR Y FECHA:

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ, CHIAPAS A 07 DE MAYO DE 2021.

PATOLOGIA EN EXPLORACIÓN DE CRANEO, CABELLO Y PIEL CABELLUDA

Tiña: infección micótica del cuero cabelludo ocasionada por un hongo similar al moho se denomina tiña de la cabeza. Afecta casi exclusivamente a niños. Sus síntomas pueden incluir comezón, áreas del cuero cabelludo descamadas, inflamadas.



Cutis verticis gyrate: El cuero cabelludo comienza a cambiar y crecer en alguna partes lo que provoca que se formen pliegues de piel más gruesa, que crean un patrón que reflejan la forma del cerebro. Es más frecuente en los hombres y se presenta poco después de la pubertad.

